



Communiqué de Presse

Modernisation des aires de services

Le groupe Sanef et son partenaire Shell inaugurent la nouvelle aire « des oiseaux migrateurs » de Sommesous sur l'A26, emblématique d'une offre de services diversifiés et d'une adaptation aux nouvelles mobilités

Paris, le 13 juin 2023

- Lundi 12 juin 2023, l'aire « des oiseaux migrateurs » de Sommesous a été inaugurée par Arnaud Quémard, directeur général du groupe Sanef et Istvan Kapitany, CEO Europe de Shell.
- L'aire de Sommesous, située au croisement de l'axe A26-RN4, s'inscrit dans le large programme de rénovation des aires du réseau Sanef, ayant pour objectif la diversification des services, le respect de l'environnement et la valorisation des territoires.
- Shell, l'opérateur retenu par le groupe Sanef à l'issue d'un appel d'offres, a proposé un réaménagement total et ambitieux pour un budget de 20M€, intégrant pleinement l'aire dans son environnement naturel.
- Un pôle multi-énergies y propose désormais, outre les carburants classiques, une station de recharge pour véhicules électriques très haute puissance pour les véhicules légers et une station GNL, un carburant alternatif pour les poids-lourds.







Communiqué de Presse

Un vaste programme de modernisation des aires de services du réseau Sanef.

L'ambition du groupe Sanef est d'améliorer continuellement l'accueil de ses clients sur ses réseaux pour leur proposer la meilleure expérience possible ; au-delà d'une excellente infrastructure et d'une sécurité optimale, cela passe également par le plaisir d'une pause réussie sur ses aires de services.

C'est pourquoi, depuis 2020, le groupe Sanef a entamé un vaste programme de modernisation de ses aires dont 26 (parmi lesquelles Sommesous sur l'A26) ont déjà été totalement réaménagées. D'ici 2024, 45 aires sur les 72 que comptent nos réseaux seront entièrement rénovées pour un investissement cumulé de plus de 200 millions d'euros.

Une offre de services diversifiée qui répond aux attentes de nos clients.

Aire stratégique dans le maillage du réseau Sanef, elle est la seule à être présente sur l'A26 Sud, voie de passage d'une clientèle étrangère nombreuse qui rejoint le Sud en contournant Paris, tout en étant pleinement accessible à la clientèle de la RN4. Près de 500 000 clients sont attendus par an.

Dans le cadre d'un appel d'offres, le groupe Shell a répondu pleinement aux attentes de Sanef qui souhaite proposer la meilleure expérience à ses clients.

Le nouveau bâtiment, situé au centre de l'aire est lumineux, aéré et éco-conçu. L'accueil, ainsi que le parcours client, ont été repensés pour créer des espaces de vie et favoriser la détente.







Pour répondre à tous les types de clientèles présentes sur cet axe, qu'elles soient françaises ou étrangères, professionnelles ou touristiques, l'offre de restauration a été enrichie :

- McDonald's, à l'attractivité incomparable sur l'ensemble des cibles de clientèle
- Maison Pradier, une offre de restauration rapide premium pour les fins gourmets
- Deli by Shell Express, un comptoir sandwiches et petit-déjeuner
- Deli by Shell Grill, un service de plats chauds cuisinés.

Une **charte de bonnes pratiques tarifaires** a été mise en place pour proposer des prix modérés sur un certain nombre de produits comme le café en distributeur automatique la bouteille d'eau 1,5 L et le menu McDonald's.

Une offre de nouvelles énergies

La nouvelle aire « des oiseaux migrateurs » de Sommesous est une vitrine des énergies nouvelles. Un pôle multi-énergies a été installé pour accompagner les nouvelles mobilités : outre les carburants classiques, on trouve une station de recharge pour voitures électriques très haute puissance. Composée aujourd'hui de 2 bornes de 4 positions pour l'A26 et 1 pour la RN4, la station IRVE offrira 12 positions en fin d'année. Cet équipement a contribué à tenir l'engagement de Sanef d'équiper 100% de ses aires de service, ce qui correspond aujourd'hui à 650 points de charge ultra rapide.





Communiqué de Presse

L'aire est également équipée d'une station GNL (gaz naturel liquéfié), un carburant alternatif pour les poids-lourds, ce qui constitue une vraie innovation sur notre réseau et ouvre la voie à de nouvelles énergies pour le fret routier.

Une valorisation du territoire

L'aire de Sommesous est proche du Lac du Der, deuxième destination touristique de la Marne et l'un des sites français de référence pour l'ornithologie. Les oiseaux sont, de ce fait, les marqueurs du projet : intégrés à la décoration du site, ils ont donné lieu à des partenariats avec différents offices du tourisme et avec la Lique de Protection des Oiseaux.

Un village saisonnier a également été créé pour mettre en avant les spécificités locales. Il accueillera des artisans et leurs produits régionaux et proposera des animations autour de la migration des oiseaux.

Le groupe Sanef

Filiale du groupe Abertis, leader mondial de la gestion d'autoroutes, le groupe Sanef exploite 1 807 km d'autoroutes, principalement en Normandie, dans le Nord et l'Est de la France.

Les 2 300 collaborateurs du groupe se mobilisent chaque jour, 24h/24, pour assurer sécurité et confort à tous leurs clients. Partenaire de l'Etat et des territoires traversés par ses réseaux, le groupe s'engage pour favoriser les nouvelles mobilités, promouvoir la sécurité routière et lutter contre le réchauffement climatique.

Principales filiales: Sapn et Bip&Go.

www.groupe.sanef.com

 $\label{eq:contact Presse: Julie DRAMARD, Responsable Communication Corporate $$\operatorname{Tel}: 06 \ 69 \ 58 \ 27 \ 38$$$ Email: julie.dramard@sanef.com$

groupe.sanef.com/Journalistes







